



BEYROUTH 2021

BIENNALE DE VENISE



Cher confrère,

L'explosion du port de Beyrouth, en plein temps de confinement mondial de la Pandémie de Covid 19, a provoqué une vague de solidarité avec la population de cette ville, déjà éprouvée par la longue crise politique du pays.

Un an après, le monde sortant doucement de la crise sanitaire, la situation à Beyrouth n'a guère évolué. Les quartiers sinistrés font toujours face à une situation de crise sociale et économique. Les jeunes artistes, créatifs et artisans sont privés de leurs lieux de vie et un nouvel exode risque de compromettre l'évolution de la ville et de la renvoyer des années en arrière.

« Comment vivrons-nous ensemble ? »

Jamais cette question, posée cette année par la 17e Biennale de Venise, n'a été autant d'actualité et notre initiative veut offrir à Beyrouth un forum de réflexion, qui permettra à la communauté internationale de s'informer sur les nombreuses initiatives des associations et ONG sur place, qui font face au quotidien à la crise humanitaire et essayent de pallier l'absence d'un état providentiel.

Avec le soutien de L'UNESCO, de l'UIA, de l'AFEX, de L'Ordre National des Architectes Français, de la Fédération des Architectes et Ingénieurs du Liban, l'École des Beaux-Arts de Beyrouth ALBA et de L'UAFS (Union des Architectes Francophones pour la Santé), nous souhaitons manifester notre soutien aux nombreux acteurs de la reconstruction et notre solidarité avec nos confrères architectes et ingénieurs.

Basée sur la déclaration urbaine de Beyrouth, notre initiative propose de rassembler les futurs acteurs de la transformation de la ville dans le but de coordonner leurs actions et de lancer une réflexion sur les masterplans existants et leur mise en place en intégrant la reconstruction des quartiers sinistrés. A travers cette approche nous souhaitons donner une nouvelle vie aux vieux quartiers populaires et un nouveau souffle au développement économique et social de la ville de Beyrouth.

Grâce à votre participation, nous pourrions élargir le débat et présenter des approches, projets et stratégies innovantes pour la reconstruction de villes frappées par des catastrophes naturelles ou humanitaires. Votre vision et votre expérience viendra enrichir la grande mosaïque de la réflexion sur la reconstruction et la renaissance de la grande cité de Beyrouth.

Nombreux sont les confrères qui ont eu l'occasion de travailler sur des projets à Beyrouth et nous vous appelons à nous aider. Cet événement sera également l'occasion de montrer que la communauté des architectes est capable de faire bouger les choses, d'impulser un dynamisme et d'afficher activement sa présence dans le débat de la reconstruction de Beyrouth.

Pour que cet appel soit réel, nous avons vraiment besoin de votre soutien actif !

Sylvia Yammine

Marlène Ghorayeb

Thomas Schinko

Merci !

Call for Paper / Appel à participation / Enregistrement

<https://fr.calameo.com/read/005458434213cfcf64ccf>

<https://www.kempinski.com/en/venice/san-clemente-palace-kempinski/online-voucher-shop>